

Cancún, Quintana Roo, 5 de diciembre de 2010.

**MÉXICO EMPRENDE ACCIONES CONCRETAS CONTRA EL CAMBIO CLIMÁTICO
AFIRMA SECRETARIO DE HACIENDA**

- México proyecta reducir la emisión de contaminantes en 50 millones de toneladas de carbono para 2012.
- Indispensables los recursos privados y públicos para combatir el cambio climático: Ernesto Cordero.

México emprende acciones concretas en materia de eficiencia energética con programas y financiamiento en materia de transporte, vivienda e industria otorgando incentivos fiscales a estos grandes proyectos, aseguró Ernesto Cordero, secretario de Hacienda y Crédito Público al participar en el foro Green Solutions @ COP 16.

Durante el panel de discusión “Financiamiento al Cambio Climático”, Cordero Arroyo detalló que se han establecido metas voluntarias en la reducción de emisiones de carbono para que en el 2012, México deje de emitir 50 millones de toneladas de este contaminante a la atmósfera.

Afirmó que el gobierno mexicano está comprometido en “transitar hacia una economía baja en emisiones de carbono”. el Secretario de Hacienda dijo que está convencido de que el cuidado del medio ambiente debe ser completamente compatible con el crecimiento económico de cualquier país.

Sin embargo, Ernesto Cordero advirtió que no es posible transitar hacia una economía baja en carbono si no se logra que participen las instituciones públicas de la mano de las compañías privadas, así como las organizaciones de la sociedad civil en un ambiente democrático y de libertad.

Actualmente, nuestro país debe pagar cerca de 2,400 millones de dólares para cubrir los gastos de algún desastre natural generado por el cambio climático. Además de que cada vez son más frecuentes, en los últimos años pasamos de 17 ciclones a 40 en una misma temporada, son también más rápidos y devastadores.

Por su parte, Connie Hedegaard, comisionada de la Unión Europea para Acción Climática coincidió en la importancia de unir a los sectores público y privado para que trabajen de forma conjunta, por ejemplo para establecer los precio de los combustibles.

En tanto Caio Koch Wser, vicepresidente del Deutsche Bank Groups y miembro del UN Advsory Group on Climate Finance, indicó que no hay tiempo que perder, es urgente alcanzar acuerdos sin necesidad de formar nuevas instituciones, “tenemos que basarnos en los mecanismos existentes, sólo debemos reformarlos para que resulten sólidos, confiables y creíbles”.



Ole Sorenson, presidente del Institutional Investors Groups on Climate Change (IIGCC) aseguró que estamos a punto de ver una revolución, pero es imperativo que los políticos establezcan los marcos legales para poder avanzar en el objetivo común: combatir al cambio climático”.

